

Cancillería reitera esfuerzos por localizar a uruguayo desaparecido en Venezuela, pero enfrenta falta de colaboración del Gobierno local

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cancilleria-reitera-esfuerzos-por-localizar-a-uruguayo-de-saparecido-en-venezuela-pero-enfrenta-falta-de-colaboracion-del-gobierno-local_7834.php

**CANCILLERÍA REITERA
ESFUERZOS POR LOCALIZAR
A URUGUAYO DESAPARECIDO
EN VENEZUELA, PERO
ENFRENTA FALTA DE
COLABORACIÓN DEL
GOBIERNO LOCAL**

Principal

Cancillería reitera esfuerzos por localizar a uruguayo desaparecido en Venezuela, pero enfrenta falta de colaboración del Gobierno local

Cancillería refuerza su compromiso por encontrar al uruguayo desaparecido en Venezuela, a pesar de las dificultades por la escasa cooperación del Gobierno venezolano.

Búsqueda de uruguayo desaparecido en Venezuela

El Gobierno uruguayo, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, continúa su labor para localizar a un ciudadano compatriota que se encuentra desaparecido tras ingresar a territorio venezolano desde Cúcuta, Colombia.

El vicescanciller Nicolás Albertoni brindó declaraciones a radio Monte Carlo, donde informó que actualmente Uruguay no cuenta con embajada en Venezuela, dado que esta fue retirada por el régimen de Nicolás Maduro.

Siñ embargo, existe una encargada de archivo en el país, quien ha establecido contacto con el consulado de Estados Unidos en Colombia para comenzar a seguir la pista de este ciudadano, sobre el cual aún no hay información disponible.

“Lamentablemente, no estamos recibiendo colaboración del Gobierno de Venezuela”, manifestó el vicescanciller.

Además, agregó que la Cancillería se encuentra en comunicación con diversas ONG que llevan un registro de presos políticos.

Albertoni indicó que “el peor escenario es que esté en el Helicoide, que sabemos que es un centro de detención y tortura del régimen”.

También mencionó que se ha recibido información sobre la posibilidad de que estos perfiles, extranjeros que ingresan por la frontera, sean trasladados hacia Caracas.

Por último, el funcionario subrayó que desde la Cancillería se están siguiendo “todas las pistas” disponibles y aseguró que, hasta el momento, “no tenemos información certera sobre su paradero”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CANCILLERÍA REITERA ESFUERZOS POR LOCALIZAR A URUGUAYO DESAPARECIDO EN VENEZUELA, PERO ENFRENTA FALTA DE COLABORACIÓN DEL GOBIERNO LOCAL

reitera esfuerzos por localizar a uruguayo desaparecido en venezuela pero enfrenta falta de colaboracion del go

Tags

vicecanciller, encuentra, desaparecido, ciudadano, albertoni, colombia, compromiso, venezolano, venezuela, refuerza, uruguayo, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Inquietud y desasosiego por la desaparición de un compatriota en Venezuela*
- 5.0 *** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 4.0 *** *Vicecanciller en la Onu: el compromiso con el futuro se forja a través de la transformación educativa y la reforma de la seguridad social*
- 4.3 *** *Uruguayo apresado en Venezuela: familiares y Cancillería ignoran su paradero; Colombia inicia gestiones diplomáticas*
- 3.6 *** *El Gobierno sigue de cerca el avance del huracán Milton y habilita líneas telefónicas en Miami para atender emergencias*
- 4.8 *** *Venezuela arresta a un cuarto ciudadano estadounidense vinculado a presuntos planes de violencia*
- 4.2 *** *Conflictos en Río: un adolescente de 16 años entre los arrestados y el Consulado habilita línea telefónica para familias afectadas*
- 3.5 *** *Urgente: Se intensifican los esfuerzos para localizar a uruguayo que*

permanece detenido en Venezuela desde hace más de 12 días

4.0 * *Pedro Sánchez se reunió con Edmundo González Urrutia y destacó el firme "compromiso humanitario" hacia el pueblo venezolano*

4.2 * *Venezuela denuncia a Brasil por "manipular" la percepción internacional*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024